

わかばトピック

第99号

令和5年7月31日

発行元 わかば共同作業所

発行責任者 新井由香子

〒792-0856 新居浜市船木甲741-1

TEL 0897-44-7025 FAX 0897-44-7022 E-mail:wakabakyou@diary.ocn.ne.jp

～理事長退任のご挨拶～



茹だるような暑さの中、我慢の毎日です。

私、この6月でわかば会の理事長職を辞しました。わかば会の皆さんとの活動に関わってから四半世紀が過ぎました。その間、怠惰な私を叱咤し励まし導いてくれたのはわかば会のお母さん方でした。おかげで曲りなりにでも何とか過ごすことが出来ました。感謝の気持ちで一杯です。後任の白木さんは私と違って博識で胆力もあり、理事長として、わかば会の将来を託せる人です。ご安心ください。

年々気候が厳しくなり加齢に伴い苦労も多くなると思いますがお互い励ましながら長生きしましょう。

最後に「ありがとうございました」で謝辞とします。

前理事長 山口信二

～新理事長就任のご挨拶～

「先人に敬を表する」ことを忘れず、わかば会を設立された親たちの思いを常に胸に秘めて、この素晴らしい理念を次の世代に確実に伝えていくのが私の使命と思っております。そして、わかば会の理念に基づき、引き続き地域社会のニーズにお応えし「生涯にわたる地域での暮らしの実現」を目指して邁進してまいりますので、今後ともご指導とご支援のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

理事長 白木伸也



寄附・来所御礼

☆ご寄付ありがとうございました。(R5.4.29～R5.7.31)

・岩崎冷熱株式会社 様 ・トモニ療育センター 様

☆ご来所・ボランティアありがとうございました(R5.4.29～R5.7.31)

・あいあい工房 様

※お名前の掲載はしておりませんが、お菓子や飲み物などもご提供いただいております。いつもお心遣いありがとうございます。



【駐車場完成】

6月に職員専用駐車場が完成しました。今まで送迎車両や職員の車両で作業所の敷地がいっぱいになっており、安全面での不安や、来所いただいた方が駐車に困り、ご不便をおかけすることが多々ありました。現在は職員の車が移動したこと、広く見通しも良くなり安心です。ご来所いただいた方々にもご迷惑をおかけすることなく、安全にゆったりと駐車していただくことができています。

また、工事中は近隣の方には工事車両の出入りや工事の作業音などでご迷惑をおかけしたと思いますが、完成したときに「やっとできたね。」「きれいにできたね。」と笑顔でお声をかけてくださり、お心遣いに感謝申し上げます。



新駐車場



広くなった作業所敷地内

【マテラの森】

コロナ感染症が5類となり少し状況が落ち着いたことで、6月13日に待ちに待った作業所全体での行事として、砥部にあるマテラの森でBBQを楽しんできました。利用者の皆さんはソワソワ♪、職員は久しぶり・または初めての全体行事にドキドキしながらの試みでした。食べ放題に挑む利用者さん、それをトング片手に迎え撃つ職員。文才のない私にはうまく状況を表現しきれません。汗だくの職員をご想像ください。開放的な雰囲気に焼き立てのお肉。ご飯も進みます。何かと制限が続き、内側に向いていた気持ちを、外に向けて開放できたような行事になりました。 (仙波)



～利用者のみなさんにBBQをして良かったことと、次どこに行ってみたいか尋ねました～

♡野菜とかお肉とかじやこ天のいろんなものがあったことが、すごくびっくりしました。

あと、お腹いっぱい食べたことです。次は四国中央市のグリーングラスに行きたいです。

♡野菜やお肉をいっぱい食べたことです。香川県へ行ってうどんをつくりたいです。

♡お肉と野菜をすごくたくさん食べたことです。次は楽しければどこでもいいです。

♡お肉をいっぱい食べたこと。次は高知に行きたいです。

【ワークショップ】

第2回ワークショップ「オリジナル紙袋を作ろう！」(わかば会研修センターイベント)に利用者2名、職員1名が参加しました。

いろんな画材(歯ブラシ・スポンジ・アルミホイル・軍手・筆など)を上手に扱い、世界にひとつだけの紙袋の製作を楽しみました。Hさんは歯ブラシとスポンジで、Mさんはアルミホイルとスポンジで、様々なタッチや色合いで描き、センスが輝いていました。まさしく『芸術は爆発だ!』です。フリートークでは顔見知りの方々が声をかけてくださり、笑顔で話が弾みました。他の事業所の利用者さんとの触れ合いもあり、いつも以上に楽しい時間を過ごすことができました。



(賀本)

【eスポーツ】

えひめ障がい者eスポーツ交流促進事業として、先日愛媛県よりゲーム機器を貸与いただきました。早速7月15日の土曜日開所にて初めて“ぷよぷよ”と“太鼓の達人”をしました。とてもキラキラした真剣な目。みんなゲームが大好きなんでしょうね。そのためか、順番が守れないという。。。

次回は順番守れるかなあ？ (北須賀)



【パン工房より】

新居浜市総合福祉センター1Fロビーにて、毎月第2木曜日に開催されているウェルフェアバザールに出店させていただいている。シフォンケーキと色々な種類のベーグルを販売しております。ベーグルはとてもヘルシーで、チョコやあんこ、チーズ、クランベリーetc.. と種類もたくさんそろえており、毎回好評を頂いております。また、わかばのベーグルは価格も1個150円～180円とお買い求めやすくなっていますので、機会がありましたら是非お買い求めください。お待ちしております。



【歯科検診】

7月20日こまどり号の歯科検診を実施しました。

健診と合わせて歯磨き指導もしていただき、一人ひとり丁寧に磨いていただきました。

寝台ではなく椅子に座っての健診なので、利用者さんの恐怖心もなく、毎年積み重ねてきた経験から、今年もスムーズに受診することができました。とはいえ、ライトに照らされ無防備な状態で口の中を触られるのはストレスがかかります。表情がこわばっていたり、力の入った体がどうしても横を向いてしまったり。それでもじっと座って無事に健診を終えることができました。

こまどり号のスタッフの皆様、ありがとうございました。



～編集委員の一言～

今年、長男が大学生になり県外へ。自分の親もこんな気持ちで子供を送りだしたのかと、しみじみ。親の勝手な心配をよそに、息子は大学も自炊も「めっちゃ楽しい！」そうで、一安心。一方高校生になった次男は、サッカー部の朝練で毎朝始発6:20の電車に眠い目をこすりながら乗り込む。父5時起きで送迎。母4:30起きで弁当。子育て19年生、まだまだ根性試されてます。